



「志」大野中だより

令和7年9月1日(月)

文責:校長 瀬口 勇治



2学期が始まりました。7月からの猛暑がほんの少しだけ和らいだ感じもありますが、まだまだ暑い日が続いています。夏休みは、部活動をはじめ、いろいろなことを体験したり、挑戦しようとしたりできたでしょうか。

部活動において、県大会以上の大会に出場し、大野中学校の代表として頑張ってくれた人を紹介します。

陸上競技では、3年生の〇〇さんが九州中学校体育大会、全国中学校体育大会に出場し、素晴らしい記録を残しました。

水泳競技では、3年生の◇◇さんが九州中学校体育大会、全国中学校体育大会に出場し、素晴らしい記録を残しました。女子の団体は、筑紫地区並びに筑前地区でも団体戦で優勝し、優勝旗を手にしています。

また、空手道では、1年生の☆☆さんが、九州中学校体育大会、全国中学生空手道選手権大会に出場し活躍しています。

本当に素晴らしい活躍でした。おめでとうございます。

さて、1日(月)の始業式、2日(火)の夏課題テスト、3日(水)から授業が始まります。2学期は、宿泊行事や文化発表会などの様々な行事が行われます。3年生を中心とした学校行事から、学年、学級のリーダーを中心とした取組に成長していきます。1学期までの学びを活かした取組ができることを期待しています。

1年生「ふれあい学級」、2年生「修学旅行」

2年生の修学旅行は、9月8日(月)～10日(水)の2泊3日で、大阪万博・京都・奈良の関西方面で実施します。スローガンを『超進化～一生懸命はかっこいい～』として、互いに協力し、良さを伸ばし、大野中生として大きく成長するために修学旅行を成功させようとする意志を感じる取組です。

1年生のふれあい学級は、9月12日(金)～13日(土)の1泊2日で、夜須原自然の家で実施します。スローガンを『一生懸命 ～当たり前のことを当たり前～』として、1年生どうして声をかけ合い、ふれあい学級の取組を充実させながら、日常の学校生活をよりよくしていこうとする姿があります。

宿泊行事は、中学生にとって、大きく成長できる機会であると捉えています。熱中症や感染対策に十分に気を配りながら、学年で取り組む大きな行事を無事に成功できるように取組を進めていきます。

全国学力・学習状況調査(3年)の結果から

4月に全国の小学校6年生と中学校3年生が受けた全国学力・学習状況調査の結果が出ています。本校の3年生は、全教科・区分(国語A・B、数学A・B、理科)で福岡県及び全国の平均正答率を上回っています。

さらに生徒質問紙調査の結果において、以下の項目が全国の平均を大きく(3ポイント以上)上回っています。

○自分にはよいところがあると思う ○将来の夢や目標を持っている ○人の役に立つ人間になりたい

○学校に行くのは楽しい ○地域や社会をよくするために何かしてみたい など

ほとんどの質問項目において、前向きな回答が多くみられる状況です。これからも、さらに将来の目標に向かって生徒が成長できるように学校と家庭、地域で励まし、鍛え、見守っていきたくと考えています。

今後の主な行事予定

日程	学校行事
9月2日(火)	夏課題テスト
9月3日(水)	専門委員会
9月7日(日)	2年生出校日
9月8日(月)	2年生修学旅行(~10日)
9月12日(金)	1年生ふれあい学級(~13日)
9月17日(水)	「志タイム」学級内発表会
9月19日(金)	「志タイム」全体発表会

9月1日「防災の日」

防災の日は、1960年に制定された記念日で、毎年9月1日と定められています。この日付は、1923年9月1日に発生した関東大震災に由来しており、災害への備えと防災意識の向上を目的としています。

自然災害はいつ発生するかわかりませんが、日頃からの備えと防災意識の向上が被害を最小限に抑える鍵となります。私たち一人ひとりが防災の重要性を認識し、具体的な行動を取ることで、安全で安心な未来を築いていきましょう。防災の日を機に、家族や友人と防災について話し合い、共に備えを進めていきましょう。